

■ 生徒会入会式

楽しく充実した会になりました！

4月7日（水）、新型コロナウイルス感染症対策をしながら生徒会入会式が体育館で行われました。1年生に中学校生活の様子、生徒会活動や部活動、エールなどの紹介をして、1日でも早く中学校生活に慣れてほしいという願いから実施されました。

生徒会執行部による寸劇での学校生活の紹介、2・3年生による各部活動紹介が、まじめに、そして笑いが出る和やかな雰囲気の中で行われました。そこには、2・3年生の1年生に対する思いやりがあ



ふれていました。全校の一体感、達成感が感じられる会となって嬉しく思いました。その上級生の思いに応じて、1年生の「雨ニモ負ケズ」の群読も息が合った素敵な群読となりました。充実したひとときとなり、これからの充実した中学校生活を送ることを誓い合う会となりました。全校の気持ちが一つになり、今年度の活躍が大きく期待できると感じました。全校の皆さん、ありがとうございました。

■ 3年生、復興学習旅行

陸前高田市に行ってきました！

4月15日（木）、3年生は復興教育の学習の一環として陸前高田市に行ってきました。昨年度末から外部講師を招いてお話をうかがったり、震災に関わる新聞記事をまとめたりするなど計画的に事前学習に取り組んできました。

東日本大震災津波伝承館「いわてTSUNAMIメモリアル」では、震災に関わるこれまでの状況などの説明を聞き、防潮堤や奇跡の一本松などの見学を行いました。また、「一般社団法人レッドカーペットプロジェクト」のご協力をいただいて、椿の苗木の植樹に行ってきました。

津波伝承館は「いのちを守り、海と大地と共
にいきる」をテーマにして三陸の津波被害の歴史や東日本大震災津波、復興の取り組みに関わる映像、写真、被災物などを展示し、東日本大震災津波の悲劇を繰り返さないため、震災の事実と教訓を後世に伝承するとともに、復興の姿を国内外の人々に発信し支援をいただいたすべての方々に感謝の気持ちを伝えるものとなっています。



被災地のこれまでの歩みや現状などを把握するとともに、地域の復興にかける思いや願いを感じ取ることができたことは、生徒の皆さんの

大きな心の糧となり、未来を担う皆さんの今後の生き方に大きく寄与する学習となったと思います。

■ 盛岡市内一周 継走大会

壮行会、そして当日の選手 の健闘が光りました！

4月16日（金）、盛岡市内一周継走大会の壮行会が行われました。新学期が始まってから各学年、そして全校で応援練習を積み重ねてきました。その成果を発揮する初めての機会となりました。全校の一体感を感じる素晴らしい壮行会となり、選手の皆さんも引き締まった顔立ちで参加していました。

4月18日（日）の大会当日は、曇り空の少し肌寒い天気でしたが、選手の皆さんは自分のもてる力を十分に発揮して走り抜きました。結果は男子が43位、女子が15位でした。今後は夏休み後の紫波地区継走大会がありますから、今大会での成果と課題をしっかりと見据えて、次の大会に向けた取組をしてほしいです。そして、今大会以上の成果を上げてほしいと思っていました。選手の皆さんのこれまでの取組に感謝しています。ありがとうございました。

校報

矢巾中

世界に響け 矢中魂

第2号 文責 福士 幸雄